



Ich habe eine frühere Promotionsprüfung bestanden/nicht bestanden:

*I have passed/failed a previous doctoral examination):*

Betreffende Hochschule, Thema, Ort und Zeitpunkt der Prüfung/en, bestanden/nicht bestanden:

*Relevant university, subject, place and time of the examination(s), pass/fail:*

---

Ich habe keine Kenntnis von einem strafrechtlichen Ermittlungsverfahren gegen mich.

*I am not aware of any criminal investigation proceedings against me.*

Mir ist bekannt, dass unzutreffende oder unvollständige Angaben im Promotionsverfahren

Sanktionen nach sich ziehen können, neben weitergehenden Sanktionen insbesondere das

Betreuungsverhältnis rückwirkend aufgehoben werden kann und das Promotionsverfahren damit als gescheitert gilt. *I am aware that inaccurate or incomplete information in the doctoral procedure may result in sanctions, in addition to more extensive sanctions, in particular the supervisory relationship may be cancelled retroactively and the doctoral procedure may thus be considered to have failed.*

---

(Ort, Datum)

*(Place, Date)*

---

(Unterschrift des Doktoranden/ der Doktorandin)

*(Applicant's signature)*

#### **Folgende Unterlagen werden benötigt:**

1. Unterzeichneter Antrag, Betreuungszusage und Vorschlag für die Promotionskommission
2. Zeugnisse und Nachweise nach §5 (1) Promotionsordnung (Original mit einfacher Kopie ODER beglaubigte Kopie):
  - des wissenschaftlichen Studiums an Universitäten (Studienbuch oder Transcript of Records)
  - der mit Erfolg bestanden und fachlich einschlägigen Abschlussprüfung an einer Universität oder gleichstehenden Hochschule im Ausland (Diplom / Magister / Staatsprüfung (Lehramt) / Bachelor- und Master-Zeugnis)

**Bitte legen Sie Dokumente, die nicht Deutsch oder Englisch sind, in beglaubigter Übersetzung vor.**
2. Lebenslauf in deutscher oder englischer Sprache (unterzeichnet)
3. Immatrikulationsbescheinigung (falls jemals an LMU eingeschrieben)

Alle genannten Unterlagen müssen zusammengefasst in einem PDF-Dokument an [promotion@geo.uni-muenchen.de](mailto:promotion@geo.uni-muenchen.de) gesendet werden. Anschließend sind nach Terminabsprache die jeweiligen Originale zusammen mit dem Antrag beim Promotionsamt vorzulegen.

#### ***The following documents are required:***

1. *Signed application, supervision agreement and proposal for the doctoral committee*
2. *Certificates and proof according to §5 (1) of the doctoral degree regulations (original with single copy OR certified copy):*
  - *of academic studies at universities (transcript of records)*
  - *of successfully passed and relevant final examination at a university or equivalent higher education institution abroad (Diplom / Magister / state examination (teaching degree) / Bachelor and Master certificate)*

**Please note that documents that are not in German or English must be submitted as certified translations.**
2. *Curriculum vitae in German or English (signed)*
3. *Certificate of enrolment (if ever enrolled at LMU)*

All documents mentioned must be summarized in a PDF document and sent to [promotion@geo.uni-muenchen.de](mailto:promotion@geo.uni-muenchen.de). The respective originals must then be submitted together with the application to the Doctoral Office by appointment.

--- vom Betreuer auszufüllen *to be completed by the supervisor* ---

### Betreuungszusage:

*Supervision agreement:*

Hiermit verpflichten wir, \_\_\_\_\_ Betreuer/Betreuerin  
und *Hereby, we, [...]* *supervisor and [...]*

\_\_\_\_\_ Ko-Betreuer/Ko-Betreuerin, uns, das Dissertationsvorhaben von  
*co-supervisor, agree to supervise (§ 6, (1-3)) the dissertation project of [...]*

\_\_\_\_\_ mit dem vorläufigen Promotionsthema:  
*with the following preliminary title: [...]*

nach § 6, (1-3) Prom. Ord.).

Die Betreuungszusage wird für vier (oder abweichend: \_\_\_\_\_) Jahre nach Annahme-Datum erteilt.  
*The supervision agreement is granted for four (or other: [...]) years after the admission date.*

Die Betreuungszusage wird unter folgenden Auflagen (§7 (1) Prom. Ord.) erteilt: *The supervision agreement is granted subject to the following conditions (§7 (1)):*

Nach unserer Auffassung sind die Voraussetzungen für die Annahme als Doktorand/Doktorandin erfüllt.  
*In our opinion, the requirements for acceptance as a doctoral candidate are fulfilled.*

\_\_\_\_\_  
(Ort, Datum)  
*Place, Date*

\_\_\_\_\_  
(Unterschrift des Betreuers / der Betreuerin)  
*Supervisor's signature*

\_\_\_\_\_  
(Ort, Datum)  
*Place, Date*

\_\_\_\_\_  
(Unterschrift des Ko-Betreuers / der Ko-Betreuerin)  
*Co-supervisor's signature*

### Vorschlag für die Promotionskommission:

*Proposal for the doctoral committee*

Für die Promotionskommission schlage ich folgende Mitglieder vor (§2, (4) Prom. Ord.):

*I propose the following members for the doctoral committee (§2, (4) Doctoral Degree Regulations):*

Betreuerin/Betreuer: \_\_\_\_\_  
*Supervisor*

Ko-Betreuerin/Ko-Betreuer: \_\_\_\_\_  
*Co-supervisor*

Weiteres Mitglied: \_\_\_\_\_  
*Additional member*

\_\_\_\_\_  
(Ort, Datum)  
*Place, Date*

\_\_\_\_\_  
(Unterschrift des Betreuers / der Betreuerin)  
*Supervisor's signature*

--- Antrag eingegangen am: *Application submitted on:* ---

\_\_\_\_\_  
(Ort, Datum)  
*Place, Date*

\_\_\_\_\_  
(Unterschrift des Promotionsbüros)  
*Doctoral office signature*